

Chronique de Mars 1897

4 mars. — Ouverture de l'Exposition annuelle de la Société Lyonnaise des Beaux-Arts, au Salon de Bellecour.

5 et 12 mars. — Conférence de M. l'abbé Delmont, professeur à la Faculté catholique des Lettres : *Le maréchal de Castellane peint par lui-même dans son journal.*

5 mars. — Conférence faite, au Cercle militaire, par M. Crescent, professeur agrégé au Lycée Ampère : *Cuba. Etude physique, économique et historique de l'île. Cuba jusqu'au XIX^e siècle. Révolution de 1868 à 1878. Guerre actuelle.*

7 mars. — Conférence de M. Francisque Sarcey dans le grand amphithéâtre de la Faculté de médecine, sous les auspices de la Société des Amis de l'Université : *Le jeu au théâtre.*

11 mars. — Mort de Mgr Jeannerot, vicaire général de Lyon, décédé à l'âge de 62 ans.

19 mars. — Conférence de M. Lepercq, professeur à la Faculté catholique des Sciences : *L'acétylène.*

21 mars. — Mort de M. Paul-Mathieu-Maurice-Auguste Chabrières-Arlès, officier de la Légion d'honneur, trésorier-payeur général du Rhône, régent de la Banque de France et membre du Consistoire de l'Eglise réformée de Lyon, décédé à Paris, à l'âge de 68 ans.

22 mars. — Mort de M. Alexandre de Lagrevol, conseiller honoraire à la Cour de cassation, ancien président du Tribunal civil de Lyon, ancien membre de l'Assemblée Constituante de 1848, membre émérite de l'Académie de Lyon, et chevalier de la Légion d'honneur, décédé à Yssingeaux (Haute-Loire), dans sa 78^e année (v. p. 252).

26 mars. — Conférence du R. P. Dumas, doyen de la Faculté de Théologie : *Lyon au milieu du XIII^e siècle. Victoire de la Papauté sur le Césarisme allemand.*

29 mars. — Mort de M. Joannès Blanchon, directeur de l'*Echo de Fourvière*, décédé à l'âge de 77 ans.

L'Administrateur-Gérant, MOUGIN-RUSAND.

TYPOG. MOUGIN-RUSAND. — LYON

